

*Le Premier ministre cubain
précise les tâches de redressement*

Image not found or type unknown

Pinar del Rio, 10 OCT. (RHC) Manuel Marrero Cruz, Premier ministre cubain, a échangé dimanche avec les membres du Conseil de défense de Pinar del Rio, dirigé par sa présidente Yamilé Ramos Cordero et Jorge Luis Tapia Fonseca, vice-Premier ministre.

Les responsables de l'Économie, de la Construction, du Tourisme, des Communications et de l'Institut national des ressources hydrauliques, qui ont participé aux évaluations faites sur chacune des questions inhérentes à leurs entités, étaient également présents.

Le Premier ministre cubain a souligné la nécessité de progresser et de consolider chaque étape de la reprise à Pinar del Río, en particulier les dommages causés par l'ouragan Ian aux habitations et l'attention portée aux victimes.

Marrero Cruz a souligné la restauration de l'énergie dans le territoire, avec seulement 35 pour cent de l'alimentation électrique résolue et où plus de brigades de monteurs de ligne seront incorporées cette semaine.

Le Premier ministre, s'est rendu dans la commune de Pinar del Río, à Viñales, où il a constaté les dégâts causés par l'ouragan IAN à l'hôtel Los Jazmines, notamment à son toit, et a appelé à donner du progrès et de la vitalité au tourisme.

Plus tard, il a appris ce qui s'était passé sur le territoire, où le phénomène météorologique a causé des dommages au fonds de logement et à l'agriculture, et a insisté pour chercher des alternatives pour la cuisson des aliments jusqu'à ce que l'approvisionnement en électricité soit rétabli.

Le Premier ministre s'est également entretenu avec les habitants de Puerto Esperanza, où l'ouragan Ian a déferlé sur la mer avec des vents de 215 kilomètres par heure et où leurs habitants ont confiance en la Révolution.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/301520-le-premier-ministre-cubain-precise-les-taches-de-redressement>



Radio Habana Cuba